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Abstract (en)
In the hydrogenation of carbon-containing feedstocks, precipitations and blockages are avoided by introducing Na2S as an aqueous solution into the
heating path or upstream of or into the liquid-phase reactor. The cold slop is - advantageously together with the aqueous Na2S solution - fed into the
heating path or upstream of or into the liquid-phase reactor. Alternatively, the cold slop - advantageously together with the vacuum gas oil - is fed
into the hot separator top product stream either upstream or downstream of the paste heat exchanger and run through the gas-phase reactor.

Abstract (de)
Bei der Hydrierung kohlenstoffhaltiger Einsatzstoffe werden durch Einbringen des Na2S als wässerige Lösung in den Aufheizpfad oder vor bzw. in
den Sumpfphasereaktor Ausfällungen und Verstopfungen vermieden. Der Kaltslop wird - vorteilhaft gemeinsam mit der wässerigen Na2S-Lösung -
in den Aufheizpfad oder vor bzw. in den Sumpfphasereaktor eingespeist. Alternativ wird der Kaltslop - vorteilhaft gemeinsam mit dem Vakuumgasöl
- in den Heißabscheiderkopfproduktstrom entweder vor oder nach dem Maischewärmeaustauscher eingespeist und über den Gasphasereaktor
gefahren.
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